

Hilden, den 15.2.21

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

gemäß den Vorgaben des Landes dürfen wir zum 22. Februar 2021 die Schule wieder für die Abschlussklassen öffnen. Die zehnten Klassen werden bis auf weiteres an drei Tagen pro Woche Präsenzunterricht in den Kernfächern Deutsch, Mathematik und Englisch haben. Wie die verbleibenden zwei Tage unterrichtlich verplant werden, wird zur Zeit noch geklärt. Ein entsprechender Stundenplan wird zum Ende der Woche bekanntgegeben.

Der Präsenzunterricht wird in den jeweiligen Kursen (geteilt) stattfinden. Zum einen werden für die Zentralen Prüfungen wichtige Lerninhalte neu vermittelt, zum anderen wird gezielt auf diese Prüfungen vorbereitet werden. An den bekannten Terminen der Zentralen Prüfungen wird bislang festgehalten.

Im zweiten Halbjahr wird neben den Zentralen Prüfungen nur noch eine Klassenarbeit im Präsenzunterricht geschrieben. Die Termine erfahren Sie in den kommenden Tagen.

Die Notengebung für die Vornoten bzw. die Zeugnisnoten der anderen Fächer setzt sich aus den bisherigen Zensuren seit August 2020 im Präsenzunterricht zusammen, ebenso wie aus den abgegebenen Aufgaben im Distanzunterricht sowie der aktiven mündlichen Mitarbeit bei den Videokonferenzen. In einzelnen Fächern werden zudem Tests über moodle geschrieben, die in die Benotung miteinfließen. Zusätzlich werden auch die aktive mündliche Mitarbeit im kommenden Präsenzunterricht sowie dort zu erbringende Leistungen benotet. Damit haben wir eine objektive und vielfältige Grundlage, auf deren Basis wir Ihrem Kind einen entsprechenden Schulabschluss bescheinigen können.

Ich freue mich darauf, Ihre Kinder / Euch auch endlich wieder persönlich zu treffen und auf dem Weg zum Schulabschluss unterstützen zu können.

Bitte bleiben Sie alle weiterhin gesund und frohen Mutes!

Ihre Sandra Herrmann,
Abteilungsleitung II